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A política está no sangue do brasileiro,
e em especial do Mineiro, e mais ainda do
Varginhense. Digo, porque estão sendo inú-
meros os e-mail que tenho recebido sobre o
“Bom Dia, Leitor” publicado na edição Es-
pecial do MINAS DO SUL / CIDADES.

Zacarias Piva e Rômulo Azevedo, os pro-
tagonistas deste referido “Bom Dia, Leitor”
despertaram a curiosidade dos leitores, le-
vando-os a ler e reler, e mais do que isso,
tecerem comentários e comentários sobre a
análise que fiz destas duas figuras ímpares.

Como eu disse, vamos ficar de olho nes-
ses dois homens públicos com relação a
2018 - eleição para deputados, e 2020 - elei-
ção para prefeitos e etc.

Mudando de assunto, mas tratando-se do
mesmo assunto - política, vislumbramos,
antevemos uma outra acirrada disputa para
ver quem é quem que em 2020 disputará a
cadeira de chefe do Executivo - Prefeitura
de Varginha.

Ora, falo do grupo do deputado federal
Dimas Fabiano (PP), que conta com dois
seríssimos candidatos a Prefeito. Leonardo
Ciacci e Zacarias Piva trabalham intensa-
mente no grupo político para realizarem
seus sonho maior - ser prefeito de Varginha.

E o grupo político do PTB de Dilzon
Melo e Antonio Silva, somado ao PSDB de
Vérdi Lúcio Melo - como fica?

Aí está a incógnita para 2020.
Mas, como ainda tem muita ‘água pra

passar por debaixo da ponte’, também va-
mos ficar de olho nesse imbróglio, nesse
emaranhado de interesses, nesse intrincado
jogo político.

Podem ter certeza, amigos Leitores, que
tudo caminha para uma Revolução - com
erre maiúsculo - na política de Varginha.

Vocês se lembram que no PP até já se
expulsou vereador do partido - no caso a
vereadora Racibe da Acrenoc (desculpe-me
Racibe por voltar a falar nesse assunto).
Com vistas a 2020, na eleição para Prefei-
to, o PP caminha para ser o protagonista com
mais uma divisão política no partido.

Também vamos ficar de olho nesse
imbróglio, nesse emaranhado de interesses,
nesse intrincado jogo político.

Leitor, você deve estar a imaginar o que
está por vir a acontecer dentro do PP.

Aguarde que, aos poucos, vamos desen-
rolando o fio da meada e lhe mostrando o
que estará desenrolando nos bastidores da
polítca, não só quanto ao PP de Dimas Fa-
biano e Ciacci, assim como também do
PSDB de Vérdi e, lógicamente também o
PTB de Dilzon Melo, Antonio Silva e cia.

Ah, ainda
temos uma sé-
rie de outros
partidos com
legenda na ci-
dade e que
também que-
rem a cadeira
de Prefeito de
Varginha em
2020.
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A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil –
CNA, em conjunto com as Federações Estaduais de Agri-
cultura e os Sindicatos Rurais e/ou de Produtores Rurais
com base no Decreto-lei nº 1.166, de 15 de abril de 1.971,
que dispõe sobre a arrecadação da Contribuição Sindical
Rural – CSR, em atendimento ao princípio da publicidade e
ao espírito do que contém o art. 605 da CLT, vêm NOTIFI-
CAR e CONVOCAR os produtores rurais, pessoas físicas,
que possuem imóvel rural, com ou sem empregados e/ou
empreendem, a qualquer título, atividade econômica rural,
enquadrados como “Empresários” ou “Empregadores Ru-
rais”, nos termos do artigo 1º, inciso II, alíneas “a”, “b” e
“c” do citado Decreto-lei, para realizarem o pagamento das
Guias de Recolhimento da Contribuição Sindical Rural, re-
ferente ao exercício de 2017, devida por força do Decreto-
lei 1.166/71 e dos artigos 578 e seguintes da CLT.

O recolhimento da CSR deverá ocorrer, imprete-
rivelmente, até o dia 22 de maio de 2017, em qualquer esta-
belecimento integrante do sistema nacional de compensa-
ção bancária. A falta de recolhimento da Contribuição Sin-
dical Rural – CSR, até a data do vencimento (22 de maio de
2017), constituirá o produtor rural em mora e o sujeitará ao
pagamento de juros, multa e atualização monetária previs-
tos no artigo 600 da CLT. As guias foram emitidas com base
nas informações prestadas pelos contribuintes nas Declara-
ções do Imposto sobre a Propriedade Territorial Rural – ITR,
repassadas à CNA pela Secretaria da Receita Federal do
Brasil - SRFB, remetidas, por via postal, para os endereços
indicados nas respectivas Declarações, com amparo no que
estabelece o artigo 17 da Lei nº 9.393, de 19 de dezembro
de 1.996, e o 8º Termo Aditivo do Convênio celebrado entre
a CNA e a SRFB.

Em caso de perda, de extravio ou de não recebimento da
Guia de Recolhimento pela via postal, o contribuinte deve-
rá solicitar a emissão da 2ª via, diretamente, à Federação da
Agricultura do Estado onde tem domicílio, até 5 (cinco) dias
úteis antes da data do vencimento, podendo optar, ainda,
pela sua retirada, diretamente, pela internet, no site da CNA:
www.cnabrasil.org.br.

Eventual impugnação administrativa contra o lançamen-
to e a cobrança da Contribuição Sindical Rural - CSR deve-
rá ser encaminhada, por escrito, no prazo de 30 (trinta) dias,
contado do recebimento da guia, para a sede da CNA, situ-
ada no SGAN Quadra 601, Módulo K, Edifício CNA,
Brasília - Distrito Federal, Cep: 70.830-021 ou da Fede-
ração da Agricultura do seu Estado, podendo ainda, ser en-
viada via internet no site da CNA: cna@cna.org.br.

O sistema sindical rural é composto pela Confederação
da Agricultura e Pecuária do Brasil–CNA, pelas Federações
Estaduais de Agricultura e/ou Pecuária e pelos Sindicatos
Rurais e/ou de Produtores Rurais.

Brasília, 25 de fevereiro de 2017.

João Martins da Silva Júnior
Presidente da Confederação

E D I T A L
CONTRIBUIÇÃO SINDICAL

RURAL PESSOA FÍSICA
EXERCÍCIO DE 2017

Vereador Dudu Ottoni solicita
instalação de faixa elevada

Atendendo às reivindi-
cações das pessoas que mo-
ram e passam pela avenida
Dr. José Justiniano dos
Reis, no bairro Sion, próxi-
mo a uma farmácia que fica
na esquina, o vereador
Dudu Ottoni (PTB) solicitou à Prefeitura a construção de
uma faixa elevada de pedestres neste local.

“Existe uma intensa circulação de estudantes nesta
avenida, já que a Escola Municipal José Augusto de Paiva
está ali perto. E para proteger estes estudantes, é preciso
que se faça uma faixa elevada para pedestres no local
mencionado, onde o trânsito de veículos é intenso. Isto
fará com que os carros, caminhões, motos e bicicletas que
passarem por ali reduzam a sua velocidade, ajudando a
evitar acidentes neste trecho”, justificou o vereador.

Dudu Ottoni ainda reforçou que a medida também irá
beneficiar o trânsito de veículos, pois o local é de difícil
visibilidade para motoristas que vêm do Santana e que-
rem acessar a via. “Com a faixa elevada e a consequente
redução da velocidade, melhorará também para os moto-
ristas que têm corrido riscos naquele local”, concluiu.

O dinheiro pode comprar uma cama maravilhosa, mas
não pode comprar um sono tranqüilo. Pode comprar as
mais finas iguarias, mas não pode comprar o apetite. O
dinheiro pode comprar uma casa maravilhosa, mas jamais
comprará um verdadeiro lar. O dinheiro pode comprar as
mais finas roupas, mas não compra a elegância. O dinhei-
ro pode comprar uma noite de prazer, mas não um grande
amor. Pode comprar o remédio, mas não a saúde. Onde
está realmente o verdadeiro valor da vida?

Nem sempre as pessoas param para refletir sobre o ver-
dadeiro significado das coisas. Iludem-se com a riqueza
vinda do acúmulo de bens e, principalmente, do dinheiro.
Trocam a vida pela incessante busca dos valores materi-
ais. Acreditam que, ao se sacrificarem trabalhando de sol
a sol, finalmente ao fim da vida farão jus à riqueza e
consequentemente à felicidade. Poucos percebem que tro-
peçam na riqueza todos os dias, sem se darem conta que
são felizes e que a felicidade não depende só do dinheiro.
Há uma antiga história que fala de um grande imperador
que, ao ver sua morte se aproximar, chamou um de seus
vassalos e fez a seguinte observação. Quando eu morrer
quero que meu caixão seja carregado pelos melhores mé-
dicos desse reino. Que toda minha fortuna, ouro, joias,
dinheiro, seja espalhada pelo cortejo até o cemitério e,
por último, que minhas mãos fiquem estendidas fora do
caixão.

Sem nada entender, o criado pediu explicações sobre
esse pedido inusitado. O imperador então explicou. Que-
ro que as pessoas vejam que, por mais rico que uma pes-
soa seja e mesmo que ela possa pagar os melhores médi-
cos, ela não conseguirá vencer a morte. Não há medicina,
nem se conhece nenhuma ciência que tenha vencido a
morte, mesmo quando há enormes verbas investidas.
Quando peço que espalhem minha fortuna pelo caminho
quero que todos saibam que por mais rico e poderoso que
alguém possa ser, não poderá comprar a morte. Tudo que
aqui adquirimos aqui vai ficar. Ninguém levará bens ma-
teriais junto a si. Até entendo essas mensagens de vida,
meu senhor - disse o criado - mas porque as mãos para
fora do caixão? Então o imperador prosseguiu: É para que
todos vejam que nós viemos para este mundo de mãos
vazias e é dessa forma que sairemos dele.

Com certeza esta história nos serve de reflexão. Antes
de valorizarmos o dinheiro, a riqueza, deveríamos dar real
valor ao milagre da vida. Quando se vai a um hospital
podemos encontrar lá muitas pessoas que dariam tudo para
poder respirar, sem aparelhos, o ar que nós temos de gra-
ça. Quantos não gostariam de beber uma pura e suave água,
sentindo aquele maravilhoso frescor quando este precio-
sos liquido passa pela garganta e se aloja em seu organis-

Pastor Fausto pede melhorias em
coleta de lixo e linha de ônibus
Durante sessão Ordiná-

ria realizada pela Câmara
Municipal de Varginha, o
vereador Pastor Fausto (PR)
apresentou indicação solici-
tando melhorias na coleta
de lixo e no transporte pú-

Vereador Carlos Costa
O vereador Carlos Cos-

ta (PMDB) solicitou à Pre-
feitura que tome as medidas
cabíveis no sentido de pro-
mover a redução de veloci-
dade dos ônibus e dos mais
de cem caminhões carrega-
dos de lixo que passam diariamente pela rua Antônio Pe-
reira. Essa rua  serve de acesso tanto ao bairro Jardim
Corcetti, quanto aos Jardim Estrela I, Jardim Estrela II e
também ao Aterro Controlado.

“Quem mora ou passa por ali já sabe da grande quan-
tidade de caminhões de lixo, caminhões de entulho, ôni-
bus do transporte coletivo urbano e de veículos que pas-
sam na Rua Antônio Bernardes Pereira. E alguns veículos
passam por este trecho em altíssima velocidade, algo to-
talmente incompatível com o local e com o péssimo esta-
do de conservação em que se encontra esta rua. Já ocorre-
ram vários acidentes, que poderiam ter sido evitados, caso
houvesse alguma medida de contenção da velocidade.
Além disso, existe o risco constante de acidentes e de
mortes envolvendo pedestres. Fora que esses veículos
pesados têm causado sérios danos aos imóveis desta rua”,
explicou Carlos Costa.

O vereador ainda explicou que a medida pode ser to-
mada através da instalação de quebra molas, faixas eleva-
das de pedestres ou instalação de radares, visto que além
do perigo permanente de acidentes, inclusive com ônibus
do transporte coletivo - Autotrans, várias residências es-
tão apresentando sérias rachaduras em suas paredes, co-
locando em risco estas construções.

blico do bairro San Marino.
De acordo com as reclamações recebidas pelo verea-

dor, a coleta de lixo no bairro é feita somente duas vezes
na semana, às quartas e sextas e, com isso, os moradores
ficam muitos dias sem coleta, inclusive após o final de
semana. A sugestão é para que seja incluído mais um dia
de coleta no bairro.

“Essa situação tem provocado o acúmulo de lixo nas
residências, cheiro forte e ainda aumentam as chances de
proliferação de doenças. Incluindo mais um dia de coleta,
na segunda-feira, por exemplo, já resolveria o problema”,
destacou o vereador.

Outro problema apontado pelo vereador é a falta de
uma linha de ônibus que passe pelo bairro. “Não existe
linha de ônibus disponível no San Marino, o que dificulta
muito o transporte dos moradores, afinal eles precisam se
deslocar para os bairros vizinhos, como Jardim Estrela e
Mont Serrat para ter a possibilidade de usar o transporte
coletivo. Isso tem atrapalhado muito a rotina dos mora-
dores, principalmente os trabalhadores e estudantes”, jus-
tificou Pastor Fausto.

O VALOR
DA VIDA
* Gonçalo Rocha

– Sargento Rocha -

www.ocaminhodosucesso.com.br

mo, ao invés de submeter-
se a agulhas que levam soro
a suas veias! Ou então po-
der conversar com as pes-
soas, ver os amigos, conver-
sar com os filhos, receber
um abraço, dar um grande
beijo, ao invés de ser sub-
metido a amargos remédios,
dolorosas aplicações de
drogas em seu corpo! Onde
você deposita seus valores?
Em qual banco? Em qual
cofre?

Apesar da vida humana
não ter preço, agimos sem-
pre como se certas coisas
superassem o valor da vida
humana. No entanto, basta
uma pequena reflexão para
entendermos que nada tem
mais valor na vida que a
própria vida. Com todos
seus contratempos, com to-
das suas mazelas, a vida
ainda é o nosso maior bem.
Porque então não investir
mais numa vida plena e ma-
ravilhosamente rica em saú-
de, cercada de bons ami-
gos?

Precisamos sim ser cerca-
do de conquista, porém,
sem magoar ou pisar no pró-
ximo, viva sua vida com
alegria, que tudo que preci-
sará chegará as suas mãos.
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CDCA entrega novos Uniformes
aos Jovens do PROPAC

Uma nova turma do curso de Assisten-
te Administrativo iniciou no dia 8 de feve-
reiro e nada melhor que começar o curso
com roupas novas. Na cor azul, os novos
uniformes agregam e trazem alegria aos
alunos.

A coordenadora Geral do CDCA, Ma-
ria Alice de Barros Bemfica, ressalta a im-
portância de se investir em uniformes para
os alunos. “Além da praticidade e econo-
mia que o uniforme proporciona às famíli-
as, o seu uso reflete nos alunos um senti-
mento de pertencimento ao grupo, funda-
mental no desenvolvimento psicossocial de
crianças e jovens”.

O Presidente do CDCA,  Márcio Paulo
Erbst, afirma que usar diferentes roupas a
cada dia de aula é no mínimo caro, devido

ao desgaste, e por esse motivo os unifor-
mes foram tão prestigiados pelos alunos.
“Essa padronização é importante para os
jovens que já estão sendo inseridos no
mercado de trabalho”, esclareceu.

A aluna Julia Satil Ferreira ficou en-
cantada com o uniforme recebido: “Este
uniforme é lindo. De todos que eu vi é o
mais bonito, muito bem acabado e de bom
gosto”.

O uniforme ajuda na assimilação de
normas e regras, contribuindo com o apren-
dizado da organização e da disciplina, in-
dispensáveis para o desenvolvimento do
adolescente. O uso diário cria um distancia-
mento entre o momento de estudo e os mo-
mentos de lazer e isso influencia no com-
portamento e na responsabilidade dos fu-
turos profissionais.

Museu Municipal de Varginha recebe
em doação acervo histórico de Nico Vidal

O Museu Municipal recebeu a doação
do acervo do mais famoso historiador da
cidade, Antônio Vidal de Carvalho, conhe-
cido como Nico Vidal. O acervo foi doado
pelos filhos Roney, Mariangela e Celeste,
esta última casada com Abel, com quem
Nico dividiu seu escritório de contabilida-
de por 45 anos.

Conhecido como o “homem que carre-
gava a história”, por ser o dono do maior
acervo particular de fotos da cidade, Nico
Vidal faleceu aos 99 anos, em janeiro de
2011, deixando centenas de fotos históri-
cas, documentos e jornais que datam do sé-
culo 19. Todo esse acervo foi cuidadosa-
mente guardado pelos descendentes, fican-
do a grande maioria em posse cuidadosa
do filho Roney.

Seis anos após o falecimento de Nico,
os filhos decidiram, então, doar o
patrimônio ao Museu Municipal, para que
fosse preservado e ficasse ao alcance de
todo o público.

Além de apaixonado pela história, Nico
Vidal foi tipógrafo no jornal Arauto do Sul,
contador, escritor e político - candidato a
prefeito e vereador eleito na Câmara Mu-
nicipal. Nasceu em 28 de novembro de
1911, sendo filho de Alfredo Braga Carva-
lho e de Maria Vidal de Carvalho, casado
com Maria José Salles de Carvalho, com

que teve 9 filhos, netos, bisnetos e 1
tetraneta.

Todo o acervo será cuidadosamente ca-
talogado por uma equipe especializada da
Fundação Cultural de Varginha e posteri-
ormente exposto, de forma alternada, ao
público, na principal sala do Museu Muni-
cipal, que receberá o nome de “Sala Nico
Vidal”.

De acordo com o diretor da Fundação
Cultural, Leandro Acayaba, “recebemos
um verdadeiro tesouro. É uma das maio-
res e mais importantes doações que o Mu-
seu de Varginha já recebeu, pois, são fo-
tos, jornais e documentos únicos e, em sua
grande parte, inéditos para os estudantes e
historiadores de Varginha, e sua redescoberta
poderá acrescentar fatos e inúmeras informa-
ções para a história de Varginha, até então
desconhecidas do público em geral”.

Presidente da Câmara recebe visita do
Chefe de Instrução do TG de Varginha
Subtenente Gunther está retornando para a ESA e veio agradecer o apoio recebido pelo Legislativo

O presidente da Câmara, vereador
Zacarias Piva, recebeu na manhã da quar-
ta-feira, dia 8 de fevereiro, a visita do Chefe
de Instrução do Tiro de Guerra de Varginha,
Subtenente Gunther Morais.

Depois de 2 anos de efetivo exercício
como Instrutor, ele deixa a Unidade e
retorna à Escola de Sargento das Armas –
ESA, em Três Corações.

Em tom de despedida, o Militar agra-
deceu todo o apoio e a acolhida recebidos
do Legislativo durante sua estadia em
Varginha, destacando que quer continuar
seu trabalho de incentivo aos jovens para
que se interessem pela carreira militar.
“Depois de vinte e sete anos de atuação
quero continuar levando para os mais jo-
vens todos os ensinamentos e experiênci-
as adquiridas no dia a dia, além de conti-
nuar atuando em favor da comunidade”,
destacou o subtenente Gunther.

Durante a conversa, o Presidente da
Câmara destacou a importância dos
ensinamentos do Serviço Militar para a

formação de cidadãos atuantes na socieda-
de. “O Tiro de Guerra de Varginha tem um
papel importante na formação intelectual
e disciplinar dos jovens varginhenses. Vale
destacar ainda o voluntarismo e o lado so-
cial constantemente realizado pelos atira-
dores do TG em prol da comunidade. Nes-
te sentido, compete ao Poder Legislativo,
através da Câmara Municipal, registrar e
realçar perante a sociedade as importantes
atividades realizadas pelo Tiro de Guerra
de Varginha”, disse.

O Subtenente Marcírio Antônio Batis-
ta continua no TG de Varginha, ocupando
agora o cargo de Chefe de Instrução.

Agentes Penitenciários concluem
importante curso na área de segurança

pública com apoio da Câmara
Dezesseis agen-

tes penitenciários de
Três Corações e
Varginha concluí-
ram na sexta-feira,
dia 10 de fevereiro,
o curso de Reds –
Registro de Eventos
de Defesa Social –
promovido pela Se-
cretaria de Adminis-
tração Prisional. A
solenidade de encer-
ramento contou com as presenças do pre-
sidente da Câmara de Varginha, Zacarias
Piva, do diretor do presídio, Rodolfo Ban-
deira, do Juiz da vara Criminal de Varginha,
Dr. Oilson Hoffmann, dos agentes que mi-
nistraram o curso, Fabrício e Neilor, além
dos agentes que fizeram as aulas.

A capacitação foi realizada graças ao
apoio da Câmara Municipal de Varginha
que conseguiu o espaço para que os agen-
tes pudessem ter as aulas online. “O dire-
tor do presídio, Dr. Rodolfo, entrou em
contato conosco perguntando se a Câmara
teria um espaço para emprestar para a rea-
lização do curso. Como na sede do
Legislativo não temos a infraestrutura ne-
cessária para isso, entramos em contato
com o Unis, que é grande parceiro nosso,
e prontamente atendeu e ofereceu um la-
boratório totalmente equipado para a rea-
lização do curso. A Câmara sempre estará
à disposição para  apoiar iniciativas como
essa, que visam à qualificação profissio-
nal e, principalmente, melhorar a qualida-
de da segurança pública”, disse o presidente
da Câmara, Zacarias Piva.

O diretor do presídio agradeceu muito
ao apoio da Câmara e disse que a realiza-
ção desse curso vai auxiliar no trabalho de
todos os órgãos envolvidos na segurança
pública.

“A partir de agora, os nossos agentes
estão capacitados para registrar o Boletim
de Ocorrência lá mesmo no presídio, não
precisando mais deslocar o reeducando até
a Delegacia ou, ainda, levar Policiais Mi-
litares, que poderiam estar atuando em ou-
tro serviço, para fazer o B.O.

É um curso pioneiro no Estado e que
dará maior agilidade ao nosso trabalho.
Agradeço imensamente ao presidente Piva
que acatou nosso pedido e rapidamente

conseguiu, juntamente com o Unis, um
espaço para nossas aulas”, destacou
Rodolfo.

Dr. Oilson também ressaltou a impor-
tância do curso e parabenizou os agentes.
“Em Varginha podemos ter tranquilidade
quanto à garantia dos direitos dos nossos
reeducandos graças ao trabalho desenvol-
vido por vocês. Agora com essa
capacitação, melhorará ainda mais e só te-
mos a agradecer pelo empenho de todos”,
concluiu o Juiz.

 EM BREVE CURSO DO SETARIN
Atendendo à reivindicação pessoal do

presidente da Câmara de Varginha, o pró-
ximo curso a ser realizado pelos agentes
será a capacitação do Setor de Arquivo e
Informações Policiais – Setarin. “Quando
eu estava na labuta da advocacia, vi de per-
to este grande entrave que é a consulta do
Setarin quando do alvará de soltura do pre-
so, fato que demorava até 72 horas. Com a
qualificação dos agentes, não mais será
necessário o aval da Polícia Civil, com
deslocamento dos agentes, oficial de justi-
ça e advogado.

Dessa forma, centralizará o serviço e,
principalmente, desburocratizará o sistema
da liberdade”, explicou o vereador Zacarias
Piva.

A expectativa é que a capacitação seja
realizada em cerca de 60 dias.

Vereador Joãozinho Enfermeiro solicita tapa buracos
O vereador Joãozinho Enfermeiro (PSC) apresentou uma in-

dicação na Câmara solicitando ao Executivo Municipal que de-
termine a realização de serviços de limpeza e operação tapa-bu-
racos na avenida Doutor João Eugênio do Prado, no Park Rinaldi.

“Eu trabalho próximo a esse local e recebo muitos pedidos
solicitando o apoio para resolver os problemas dali. Meu objeti-
vo é atender às reivindicações dessas pessoas que residem e pas-
sam diariamente por essa rua e solicitaram a limpeza e a realiza-
ção de tapa-buracos”, destacou Joãozinho.
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Criançada lota Zoológico de Varginha para show Infantil com Frozen
O domingo, 12 de fevereiro, foi festivo

no Zoológico de Varginha, que, para come-
morar a volta às aulas, preparou uma tarde
dedicada ao público infantil, com a apresen-
tação de show infantil com Frozen e outros

personagens, com o grupo  Alegrart,  espe-
cializado em espetáculos circenses e teatrais.

Pais e filhos lotaram a arena do Zooló-
gico e a alegria tomou conta de todos que
participaram do espetáculo com os artistas,

tornando a tarde ainda mais animada.
“Foi tudo muito bom, atingimos nosso

objetivo de trazer as crianças para o Zooló-
gico e cumprimos a missão de levar alegria
para todos”, disse o secretários de Turismo

Barry Charles.
Quem passou pelo Zoo pode perceber

que o local ganhou novas e modernas pla-
cas de sinalização e pintura, tudo para rece-
ber melhor seus visitantes.

Zacarias Piva recebe o ex-prefeito de Varginha Aloysio Ribeiro de Almeida
O presidente da Câmara Municipal de Varginha, vere-

ador Zacarias Piva, recebeu a visita do ex-prefeito de
Varginha por dois mandatos, ex-vereador e atual presi-
dente da Associação Comercial, Aloysio Ribeiro de
Almeida.

No encontro, Aloysio se colocou à disposição do
Legislativo de Varginha no que for necessário e foi muito
elogiado pelo Presidente. “O senhor é um homem de muita
experiência e que ainda tem muito o que contribuir para

nossa cidade. Muito do que Varginha é hoje nas áreas de
educação e emprego, devemos às suas administrações.

O senhor investiu na formação técnica, trazendo o
Senai para o Município e também trouxe muitas indústri-
as, revolucionando Varginha. Temos muito o que agrade-
cer ao senhor e, também, aprender”, enfatizou o vereador
Zacarias.

Também participou do encontro a diretora da Câmara
Municipal, Kátia Silveira.
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Zacarias Piva é homenageado pela Câmara de Nepomuceno

Em sessão da Câmara Municipal de
Nepomuceno realizada na segunda-feira,
20, sob a presidência do vereador Pedro
Giovani Militani, dentre os trabalhos na-
quela noite realizados pelos vereadores,
uma proposição foi destaque - Moção de
Honra ao Presidente da Câmara Munici-
pal de Varginha, vereador Zacarias Piva.

 O homenageado pela Câmara Munici-
pal de Nepomuceno, Zacarias Abrão Piva,
é natural da cidade de Nepomuceno.

A Moção Honrosa doi proposta pelo ve-
reador Washington Correa Lima Neto,
aprovada e assinada por todos os demais
membros do Legislativo Nepomucenense.

Homenagem a Zacarias Abrão Piva
(foto acima) foi proposta pelo vereador

Washington Correa Lima Neto e
aprovada por unanimidade pelos

demais vereadores nepomucenenses

Em sua fala, o vereador Washington
(foto) destacou a carreira jurídica de
Zacarias Piva e o elogiou pela eleição à
Presidente da Câmara.

“Destaco o homenageado como um
homem culto, sempre leal e ético advoga-
do. Entrou na carreira pública e se elegeu
vereador, agora se elege presidente da câ-
mara municipal de Varginha.

O Plenário desta Casa parabeniza o
ilustre conterrâneo que partiu para outra
cidade para fazer Direito e lá conquistou
novos horizontes, haja vista que hoje é a
terceira maior autoridade de Varginha.
Uma cidade industrializada, sendo um dos
expoentes da cafeicultura e uma das refe-
rências do estado de Minas Gerais.

O presidente da Câmara Municipal de
Varginha é filho de Nepomuceno e se fez
com as próprias mãos, com a própria luta e

com o próprio trabalho. Gostaria de pres-
tar homenagem a ele parabenizando-o pelo
objetivo alcançado”, falou o vereador Wa-
shington.

O também vereador nepomucenense,
Lineu Marques Tonelli, fez questão de dei-
xar registrado seu apreço à família do Pre-
sidente da Câmara de Varginha. “Conheço
o pai de Zacarias, seu Braz Piva e todos os
seus filhos, que foram muito bem educa-
dos. Estimo muito sua família, que nos or-
gulha, por ter mostrado para Varginha,
como referência positiva, o valor das pes-
soas de Nepomuceno”, destacou Lineu.

A Moção Honrosa foi assinada por to-
dos os vereadores e encaminhada ao Pre- sidente da Câmara de Varginha.

Vereadora Zilda Silva
Atendendo às solicitações que tem re-

cebido, a vereadora Zilda Silva (PSDB)
encaminhou à Prefeitura de Varginha pe-
didos para a realização de obras de melho-
rias em duas localidades da cidade.

Um dos pedidos é para a implantação
de semáforos no cruzamento da Rua Santa
Cruz com a Rua Presidente Antônio
Carlos, no Centro.

Outro, para recapeamento asfáltico e
construção de calçada na Avenida Rogas-
siano Francisco Coelho. “Quem precisa
passar pela Avenida Rogassiano Francis-
co Coelho tem reclamado do risco de ter
que andar na rua, já que não há uma cal-
çada neste trecho.

E lá no cruzamento da Rua Santa Cruz
com a Rua Presidente Antônio Carlos,
seja de carro, de moto, ou mesmo a pé,
tem sido muito difícil de transitar. Por isso
seria muito importante colocar semáfo-

ros neste cruzamento e dar mais seguran-
ça para todos que passam por ali”, expli-
cou a vereadora Zilda Silva.

Dessa forma, atenta às necessidades
da população e zelando pela segurança
dos munícipes, a vereadora Zilda enca-
minhou ao Executivo os pedidos referen-
tes a estas melhorias que precisam ser
realizadas o quanto antes.

Zué do Esporte pede melhorias nas
quadras do Caic I e da Vila Bueno

O vereador Zué do Esporte (PTN) apre-

Vereador delegado Celso Ávila
pede Audiência Pública

O vereador Delegado Celso Ávila soli-
citou a realização de uma Audiência Pú-
blica na Câmara de Varginha. O assunto a
ser discutido é a reativação e o
empoderamento do Gabinete de Gestão
Integrada Municipal - GGIM.

Segundo o vereador, a segurança pú-
blica é, sem dúvidas, um dos problemas
que mais preocupam a população por cau-
sa do índice de ocorrências que ultimamen-
te estão sendo registradas.

“O GGIM tem como principal objeti-
vo promover a segurança do nosso Muni-
cípio e possibilitar o intermédio com o
Estado e a União para adesão de progra-
mas de Segurança Pública. Com certeza é
um canal eficaz de conexão de todos os
órgãos de segurança pública das três esfe-
ras de Governo que atuam em um municí-
pio. Precisamos saber se ele realmente vai
funcionar e a partir de quando”, explicou
o vereador.

Delegado Celso reforça que colocar

esse assunto em discussão é de interesse
de todos, por isso a audiência pública seria
a maneira mais eficaz de envolver todos
os atores desta iniciativa.

“Acredito que essa minha indicação é
de suma importância, mas também a de
maior desafio tanto para mim, quanto para
nossa população, pois, tem como objetivo
amenizar e buscar soluções para um dos
maiores problemas da sociedade, diminuin-
do a criminalidade e dando segurança para
nossa população”, enfatiza o vereador.

sentou na Câmara de Varginha duas indica-
ções solicitando a realização de consertos
em duas importantes quadras poliesportivas
do Município.

Segundo o vereador, os dois locais que
estão precisando de reparos são a quadra
poliesportiva da Escola Municipal Doutor
Jacy de Figueiredo - o Caic I, situada na Ave-
nida Manoel Vida, no bairro Imaculada Con-
ceição; e também na iluminação da quadra
ao lado do Propac I, na Vila Bueno.

“A quadra do Caic I está com sérios pro-
blemas na sua estrutura e tem muito mato
ao redor. Então, eu acredito que o melhor a

se fazer é uma reforma geral, que tem sido
pedida por vários moradores da região, e
melhorando aquele local ajuda a melhorar e
ampliar as atividades que são realizadas ali.
Já na quadra que fica ao lado do Propac da
Vila Bueno está precisando de iluminação
pública. Como lá fica sem energia, as pes-
soas não podem usar à noite e também fa-
vorece a ação de vândalos”, explica Zué.

As indicações foram encaminhadas para
a Prefeitura e o vereador espera que sejam
atendidas para que possam ser proporcio-
nadas mais segurança e qualidade de vida
para a população.
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Zacarias Piva apoia Casa Amor e Vida e instituição deverá voltar com testes rápidos de Aids Sífilis e Hepatites
Na sexta-feira (17/02) a Casa Amor e

Vida recebeu das mãos do presidente da
Câmara de Varginha, vereador Zacarias
Piva, o Título de Utilidade Pública conce-
dido pelo Legislativo à instituição.

Na oportunidade, o ativista Gustavo
Canalonga Tavares solicitou o apoio do Pre-
sidente para retornar com os testes rápidos
de Aids, Sífilis e Hepatites, realizados na
sede da instituição, o que foi prontamente
atendido. “Reconhecemos o valor deste tra-
balho voluntário e de utilidade pública que
é desempenhado pela Casa Amor e Vida e

o que estiver em nosso alcance para ajudar,
faremos”, destacou Zacarias Piva.

Ações no fim de semana
Ainda na sexta (17) e no sábado (18), a

Casa Amor e Vida realizou ações de
conscientização e distribuiu preservativos
para os foliões que participaram do Banho
da Dorotéia.

Em parceria com o Unis, com a presen-
ça de alunos da Educação Física, Biome-
dicina e Enfermagem foi realizado o servi-
ço de aferição de pressão de todos que pas-
savam pelo local.

Vereador
Washington tendo
nas mãos o jornal
MINAS DO SUL

CIDADES

Vereador
Washington tendo
nas mãos o jornal
MINAS DO SUL

CIDADES
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Envie um E-mail para:
minasdosul@minasdosul.com.br

SEMANA DE
26/ 02 _ a _ 4/ 03

DE 2017

HOMENAGEM  AO

?

?

?

?

Áries 21/3 a 20/4 - Prestígio e reconhecimento serão os pon-
tos altos de um novo período de colheitas.
Touro 21/4 a 20/5 - Está na hora de pesar os acertos e os erros
do passado. Procure sorrir mais. Aconteça!
Gêmeos 21/5 a 20/6 - Seu poder de ver longe poderá ser muito
bem aplicado em projetos sociais e coletivos.
Câncer 21/6 a 21/7 - Esteja feliz nos bastidores, descanse mais
e cuide da saúde. Revisite amores passados.
Leão 22/7 a 22/8 - Depois de um período difícil de batalhas e
remorsos, chega o tempo de comemorar a vitória.
Virgem 23/8 a 22/9 - Incremente sua vida, invista em você e
colherá o calor das pessoas que gostam de você.
Libra 23/9 a 22/10 - Sua atração por causas e grupos que lu-
tem por um mundo melhor são seu ponto forte.
Escorpião 23/10 a 21/11 - Procure se ligar mais na colabora-
ção e na participação, e menos na ação individual.
Sagitário 22/11 a 21/12 - Sinta-se seguro. Resguarde sua inti-
midade pelos limites do comportamento diplomático.
Capricórnio 22/12 a 21/01 - Momento de quebrar o ritmo co-
tidiano com atividades mais interessantes e divertidas.
Aquário 21/01 a 19/2 - Foco nas suas relações nesta primave-
ra! Elas são os tijolos de sua segurança, até material.
Peixes 20/02 a 20/03 - Quanto mais você souber se dar bem
com todo tipo de gente, melhor viverá e mais bens obterá.

* E a Lua de Mel? - Aquela vizinha fofoqueira encontra uma
amiga no supermercado e comenta:
- Sábado eu fui num casamento, lindo que só vendo! Uma das
maiores festas que eu já presenciei!
- É mesmo? E os noivos? Foram passar a lua de mel aonde?
- Em lugar nenhum! No dia seguinte ele já estava no cemitério
e ela no hospital!
- Que horror! O que aconteceu? Eles sofreram um acidente?
- Nada, é que ele é coveiro e ela é enfermeira!
* Meu Deus - Quatro mães católicas estão tomando chá. A
primeira mãe, querendo impressionar as outras, diz:
- Meu filho é Padre. Quando ele entra em qualquer lugar todos
se levantam e dizem: ‘Boa tarde, Padre!’
A segunda mãe não fica para trás e comenta:
- Pois, o meu filho é Bispo. Quando entra em uma sala, com
aquela roupa, todos param o que estão fazendo e dizem: ‘Sua
bênção, Bispo!’
A terceira mãe, calmamente, acrescenta:
- Pois, o meu filho é Cardeal. Quando entra em uma sala todos
se levantam, beijam o seu anel e dizem: ‘Sua bênção, Eminên-
cia!’
A quarta mãe permanece quieta. Então, a mãe do Cardeal, só
para provocar, pergunta:
- E seu filho, não é religioso?
A quarta mãe responde:
- Meu filho tem 1.90m, é bronzeado, com olhos verdes, pratica
musculação e trabalha como stripper. Quando entra numa sala
todo mundo olha e diz: ‘MEU DEUS!!!
* A Loira - A loira chega no trabalho chorando. O chefe, sem-
pre solícito com a loira, pergunta o que aconteceu:
- Hoje de manhã, antes de sair para o trabalho, recebi um tele-
fonema dizendo que minha mãe morreu!
O chefe propõe imediatamente:
- Rose, volte para casa imediatamente. Vá descansar.
- Não quero - responde a loira - prefiro ficar trabalhando, vai
me distrair.
Algumas horas depois o chefe nota que a loira voltou a chorar,
mais sofrido ainda. Ele vai até ela e pergunta:
- Não melhorou?
A loira explica:
- Que azar! Acabei de receber um telefonema de minha irmã. A
mãe dela também morreu.
* Preso - O motoboy está a 100 km/h na av. São José. De re-
pente vai de encontro com um passarinho, não consegue
se desviar e... pá! Pelo retrovisor, o motoboy ainda viu o bichi-
nho dando várias piruetas no asfalto até ficar estendido. Não
contendo o remorso (ecológico), ele para a moto e volta para
socorrer o bichinho. O passarinho estava lá, inconsciente, qua-
se morto.
Era tal a angústia do motoboy que ele recolhe a pequena ave,
leva-a ao veterinário. Tratada e medicada a avezinha, comprou
ele uma gaiolinha e a levou para casa, tendo o cuidado de dei-
xar um pouquinho de pão e água para o acidentado.
No dia seguinte: o passarinho recupera a consciência!
Ao despertar, vendo-se preso, cercado por grades, com o peda-
ço de pão e a vasilha de água no canto, o bicho põe as asinhas
na cabeça e grita: Meu Deus! Matei o motoqueiro!

* Respostas invertidas abaixo

Perguntas Corriqueiras
01 - Quanto mais se enche, menor fica?
02 - Não diz coisas da boca pra fora?
03 - Quanto mais cresce, mais baixo fica?
04 - Razão do rico andar de boca calada?
05 - Onde sentimos frio num dia de calor?
06 - Jogador que desapareceu com o real?
07 - Trabalha deixando todos de boca aberta?
08 - Comprimento exato da linha do carretel?
09 - Profissão que estende a mão ao próximo?
10 - Cabo que sempre relembra a sua infância?

Perguntas Culturais
11 - Antigo nome do Suriname?
12 - Escreva 1994 em romanos?
13 - Moeda corrente no Iraque?
14 - Línguas faladas no Paraguai?
15 - Localização do osso escafóide?
16 - População atual de Minas Gerais ‘em números redondos’?
17 - Continente onde fica o Paquistão?
18 - Contração ou fusão de duas vogais?
19 - Luanda é a Capital de que país africano?
20 - Nome da energia de um corpo em movimento?

RESPOSTA - 1- O espaço; 2- Ventríloquo; 3- Rabo de animal; 4-
Porque o silêncio vale ouro; 5- Na espinha; 6- O jogador de nome
Tostão; 7- Dentista; 8- Odobro da metade; 9- Mendigo; 10- O que
serve a Infantaria; 11- Guiana Holandesa; 12- MCMXCIV; 13-
Dinar; 14- Espanhol e Guarani; 15- Parte posterior do pé; 16-
Dezenove milhões de habitantes; 17- Asiático; 18- Crase; 19- An-
gola; 20- Energia cinética.

SSSSSORRIAORRIAORRIAORRIAORRIA...............
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Secretário de Habitação de
Varginha recebe visita do
vereador Buiú do Ônibus

O Secretário Municipal de Habitação e
Desenvolvimento Social, professor e so-
ciólogo Francisco Graça de Moura, rece-
beu a visita do vereador Anderson José
Firmino, popularmente conhecido como
Buiu do ônibus, que foi cumprimentá-lo
pela iniciativa oportuna de incluir no novo
Plano Quadrienal de Desenvolvimento
Social a implantação da “Tenda do Saber
Novo” no residencial Carvalhos.

“Aquela população merece de fato um
atendimento especial face os elevados ín-
dices de vulnerabilidade social existente
na referida comunidade”, disse o verea-
dor ao Secretário.

CCI realiza exposição
artesanal no Foyer do

Teatro Capitólio

O Centro de Convivência do idoso, integrante da
SEHAD, inaugurou no Foyer do Teatro Capitólio uma
exposição do artesanato produzido pelas pessoas da
Terceira Idade que frequentam e participam ativamen-
te das atividades daquela unidade social. A exposição
é composta por peças e objetos produzidos pelo CCI
do Corcetti e do Barcelona, representados pelas arte-
sãs Glória Batista Damasceno e Maria de Fátima Lima
Silva.

O CCI, coordenado pela fisioterapeuta Priscila
Petrim, ingressa desta forma no âmbito da inclusão
produtiva, resgatando a autoestima, talento e
criatividade dos idosos, que o secretário da SEHAD,
professor Francisco Graça de Moura prefere chamar
de “Juventude Acumulada”.

Colaboraram na organização da exposição as
servidoras Jeanne Medina, Poliana Ferreira e Priscila
Petrim.

SEDUC inicia “Projeto
Esporte para a Escola” em
escolas da rede Municipal

A Secretaria Municipal de Educação, através do Programa
Escola de Tempo Integral, em parceria com o Grupo UNIS,
está desenvolvendo o Projeto Esporte para Escola – PEPE. A
proposta para 2017 buscará a expansão da prática esportiva e a
melhoria do acesso a modalidades como atletismo, futsal e a
dança, para as crianças e adolescentes da rede Municipal de
Ensino.

As ações tiveram início na sexta-feira, 10/02, na Escola
Municipal José Camilo Tavares, atendendo 178 estudantes do
4º e 5º ano do Ensino Fundamental. As atividades serão reali-
zadas no contraturno escolar, na quadra da própria instituição,
às sextas-feiras, das 13h30 às 17h00.

Na terça-feira, dia 14, tiveram início as práticas na Escola
Municipal Antônio de Pádua Amâncio e na quarta-feira, dia
16, na Escola Municipal Professora Helena Reis – CAIC - II.

A expectativa é que sejam atendidos cerca de 270 alunos
nas três unidades.

É importante destacar a função que o esporte ocupa como
ferramenta na educação, ao contribuir, efetivamente, na for-
mação de cidadãos íntegros e colaboradores.  A prática do es-
porte afasta crianças e adolescentes das mazelas da sociedade,
abrindo um caminho saudável e de oportunidades, constituin-
do uma alternativa no combate à exclusão social.

Vereador Carlúcio Mecânico pede melhorias no bairro Santa Mônica
Atendendo aos pedidos, tanto dos moradores do Santa

Mônica, quanto daqueles que passam pelo local, o verea-
dor Carlúcio Mecânico solicitou a instalação de uma fai-
xa elevada de pedestres na Avenida Coronel Lemes, pró-
ximo ao n° 720. Além dessa medida para a contenção de
velocidade, o vereador também solicitou à Prefeitura que
fizesse a capina do mato alto no passeio, em frente à Igre-
ja Frei Galvão, neste mesmo endereço. “Essa igreja é nova
e está tendo uma movimentação grande. Por isso, é muito
arriscado na hora das entradas e saídas de missa, porque
os carros passam ali perto em alta velocidade e a calçada
que tem ali não dá pro pessoal transitar. É necessário to-
mar uma medida urgente para não acontecer algo grave
nesse local”, destacou o vereador.

Carlúcio ainda justifi-
cou que estas melhorias
vão dar melhor condições
aos frequentadores da
igreja e de todas as outras
pessoas que andam pelo
bairro.  “A falta de calça-
da tem obrigado os pe-
destres a andarem pela beira da via, deixando-os expostos
ao risco de acidentes. Além do fato deste bairro ainda não
ter uma faixa elevada, que criaria um trecho seguro para a
travessia de pedestres e que também serviria para facilitar
o deslocamento de pessoas com mobilidade reduzida.”,
concluiu o vereador.
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Prefeitura de Varginha intensifica
ações contra a febre Amarela

A Prefeitura de Varginha, por meio da
Secretaria Municipal de Saúde - Semus,
intensificou as ações contra a febre Ama-
rela no Município, sempre realizadas em
conjunto pela Epidemiologia, Atenção Bá-
sica, Unidades de Saúde, PSF, TFD, setor
Administrativo, Vigilância Ambiental e
Zoonoses.

No final de semana, sábado, 18 e do-
mingo, 19, das 8h às 17h, aconteceu a va-
cinação nas  Unidades Básicas de Saúde
do Jardim Áurea, na Rua do Barreiro, 460;
Mont Serrat, na  Rua Armando Bastos
Gismonti, 263; no  Corcetti, na Praça Mo-
acir Elisei, 15; e  no Parque Mariela, no
Posto de Vacinação no Recanto do
Salomão, na Praça 20 de agosto.

Zoonoses
Paralelo a esta ação, prossegue pelo

setor de Zoonoses, o rastreamento de
Primatas não humanos mortos  (macacos)
no Parque Rinald e Parque Mariela.

O rastreamento nas matas da zona Ur-
bana, que começou no dia 15/02, teve a co-

leta e o envio à órgãos para exame citoló-
gico, histopatológico, sangue total e iden-
tificação viral pelos veterinários dos ani-
mais localizados.

Vigilância Ambiental
Nos dias 14 e 15 foram realizadas ações

de bloqueio vetorial, mapeamento e trata-
mento focal nos bairros Parque Rinaldi,
Mariela e Mont Serrat; e nos dias  15 e 16
aconteceram os Mutirões de Limpeza.

No sábado, dia 18,  as ações foram rea-
lizadas em parceria com a EPTV e no dia
19 aconteceu a carreata envolvendo diver-
sos setores no bairro Carvalhos.

O vereador Buiú do Ônibus (PTN) apresentou
uma Indicação pedindo que a Prefeitura faça a ins-
talação de portas nos banheiros públicos da Con-
cha Acústica e também no Terminal Rodoviário
de Varginha.

De acordo com o vereador, os locais tem um
grande fluxo de pessoas e a falta das portas tem
causado transtornos. “Queremos garantir às pes-
soas o acesso a um banheiro público digno. Do
jeito que está, as pessoas que usam não têm priva-
cidade nenhuma”, destacou.

Vereador Buiú do ônibus pede melhorias
em banheiros públicos da cidade

Ainda em sua Indicação, Buiú explica que a colocação das portas e a manutenção
dos locais vão valorizar os espaços. “Essa reforma é necessária não só para dar o míni-
mo de conforto e comodidade aos munícipes e turistas que passam por esses locais,
mas, também, para valorizar os espaços públicos de nossa cidade”, conclui o vereador.

Vereador Dr. Cláudio Abreu pede o retorno do
atendimento de emergência para animais de rua

O vereador Dr. Cláudio Abreu (PTB) apresentou uma
indicação na Câmara Municipal de Varginha solicitando
que o Município retorne os convênios que tinha com os
médicos veterinários para atendimentos emergenciais de
animais de rua. Esses animais seriam encaminhados pela
Guarda Municipal, no período das 17h00 às 08h00, de se-
gunda a sexta-feira, como também aos sábados, domingos
e feriados.

De acordo com o vereador o objetivo é suprir os horá-
rios e dias em que o setor de zoonoses fica sem expediente. “As fatalidades não têm dia e
hora para acontecer, e os animais atropelados, debilitados ou em estado precário de saúde
não podem ficar aguardando o expediente do setor de zoonoses. Eles têm que ter seus
direitos garantidos”, destacou Cláudio.

O vereador alega que a Constituição Federal não permite a adoção de práticas que
submetem os animais à crueldade. Ele também destaca lei que estabelece as responsabili-
dades do poder público municipal “a Lei Municipal nº 5.489 de 19/12/2011, que instituiu o
Código Municipal de Direito e Bem-estar Animal, preceitua em seu art. 3º, § 2º, II, que a
política a ser adotada pelo Poder Executivo e seus órgãos na causa animal será pautada na
proteção da integridade física, da saúde e da vida dos animais”, justificou.

Quanto aos serviços prestados, Dr. Cláudio esclarece que para receber pelos mesmos,
os médicos veterinários conveniados deverão apresentar ao Município os Boletins de Ocor-
rência feitos pela Guarda Municipal.

Sobre a atuação da Guarda Civil Municipal no auxílio a esse convênio, o vereador Dr.
Cláudio Abreu esclarece que a Lei Municipal que define as atribuições do órgão estabelece
que uma de suas funções é auxiliar na defesa do meio ambiente.

Vereador Marquinho da Cooperativa pede
instalação de semáforos no cruzamento das
Avenidas Manuel Vida com Manuel Diniz
Preocupado com os acidentes que têm

acontecido no cruzamento da Avenida
Manuel Diniz com a Avenida Manoel Vida,
próximo à Cidade Administrativa, no bair-
ro Imaculada, o vereador Marquinho da
Cooperativa (PRB) solicitou à Prefeitura
para que faça um estudo de viabilidade para
a instalação de semáforos neste trecho.

“Acredito que com a instalação destes
semáforos vai organizar e melhorar o trân-
sito naquelas vias, aumentando a seguran-
ça dos motoristas e pedestres”, justificou o vereador.

Preocupado com a possibilidade da ocorrência de acidentes, o vereador solicitou
que a Prefeitura realize esse planejamento e tome as providências necessárias antes que
outras pessoas possam se machucar.

Zacarias Piva quer informações
sobre as câmeras de monitoramento

Ciente da importância do videomonito-
ramento para a segurança da população, o
Presidente da Câmara Municipal, vereador
Zacarias Piva (PP), apresentou um reque-
rimento solicitando informações sobre a
atual situação deste projeto no centro da
cidade.

Entre os questionamentos feitos pelo
vereador ao Executivo estão as seguintes
indagações:

- Qual a quantidade de câmeras funci-
onando atualmente?

- A vigilância é feita ininterruptamente?
- Todas as imagens são vistas em tem-

po real pelos guardas municipais na cen-
tral de monitoramento?

- As imagens são compartilhadas com
os outros órgãos de segurança’.

“Algumas pessoas me procuram pedin-
do informações sobre esse sistema de
monitoramento eletrônico de segurança. Já
me perguntaram se está em pleno funcio-
namento, se está paralisado ou, ainda, se
funciona parcialmente. Quando tivermos
as respostas para estas indagações podere-

mos informar a população sobre a situa-
ção em que se encontra esta medida de se-
gurança municipal”, explicou o vereador.

O presidente da Câmara ainda frisou
que acredita que o compartilhamento das
imagens entre a Guarda Civil Municipal,
Polícia Militar e demais órgãos de segu-
rança é de extrema importância para
potencializar o combate à criminalidade e
proporcionar segurança para a população.

O Vereador Leonardo Ciacci (PP) apre-
sentou Indicação solicitando ao Prefeito
Municipal e à Secretaria Municipal de
Obras e Serviços Urbanos - SOSUB, para
realização de recapeamento asfáltico na
Rua Mariana Gonçalves de Almeida, pró-
ximo ao nº 200, no Parque do Retiro.

Justifica o vereador: “A medida solici-
tada é necessária, pois, a pavimentação
asfáltica da referida via ficou bastante
danificada com as últimas chuvas que ocor-
reram no Município (e ilustrou com fotos
anexas que retratam a real situação do as-
falto naquele logradouro).

É relevante destacar que os danos exis-
tentes na pavimentação asfáltica prejudi-
cam o trânsito local, contribuem para a
ocorrência de acidentes e acarretam o
surgimento de danos nos veículos e mora-
dias existentes em seu entorno.

Dessa forma, zelando pela segurança
dos munícipes que residem e transitam di-
ariamente pelo referido logradouro, apre-
senta-se esta Indicação e solicita-se que a
Administração Municipal realize a manu-
tenção indicada o mais breve possível”.

Requerimento
O vereador Leonardo Ciacci apresen-

tou, também, um Requerimento ao Presi-
dente da Câmara para “que se oficie ao Pre-
feito Municipal e à Gerência do Setor Imo-
biliário da Caixa Econômica Federal soli-
citando as seguintes informações sobre as
casas do Residencial Novo Tempo:

- Como está o processo das unidades

Vereador Ciacci solicita recapeamento asfáltico
e informações sobre Residencial Novo Tempo

habitacionais?
- Todos os nomes que foram encami-

nhados para a CEF foram aprovados?
- Todos  os contemplados já assinaram

os contratos?
- Ainda há moradias para distribuição?
- A data para entrega das unidades já

foi definida?
Justifica Ciacci: “É papel fundamental

do Poder Legislativo fiscalizar os atos da
Administração Municipal, inclusive no que
tange ao andamento dos projetos geridos
pelo Município.

Este Requerimento tem por finalidade
esclarecer os munícipes acerca da entrega
de casas populares no Residencial Novo
Tempo, pelos quais somos questionados di-
ariamente.

 Trata-se de projeto de enorme relevân-
cia, já que objetiva garantir o acesso à
moradia digna pela população que tanto
necessita de moradia.  Assim é necessário
que todas as informações relativas a distri-
buição das casas populares sejam claras e
acessíveis a todos os cidadãos”.

Dr. Guedes pede passarela para pedestres
O trecho da avenida dos Imigrantes,

próximo ao imóvel de número 1.249, não
registra apenas um tráfego veicular inten-
so. O trânsito de pedestres é igualmente
movimentado. Por conta disso, o vereador
Dr. Guedes solicitou à Prefeitura de
Varginha a construção de uma passarela
neste trecho da Avenida.

O vereador afirma que sua proposta
atende às reinvindicações dos moradores
daquele local que diariamente atravessam
a rua correndo riscos de acidentes e atro-
pelamentos.

“Temos que
buscar soluções
para que a popula-
ção possa atraves-
sar a pista com
conforto e segu-
rança. A redução
dos limites de ve-
locidade dos veí-
culos através da adoção da passarela au-
menta a prudência de todos os usuários.
Espero que essa solicitação seja atendida
pelo executivo”, declarou o Dr. Guedes.
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NOITE DE GALA EM VARGINHA COM HOMENAGENS A GRANDES

PERSONALIDADES E ELEIÇÃO DA MISS TURISMO SUL DE MINAS
Na noite do sábado, 17 de fevereiro, na cidade de

Varginha, aconteceu a eleição Miss Turismo Sul de
Minas, no salão Nobre do VTC.

Durante o evento, deslumbrantes modelos desfila-
ram em trajes de gala, casual e praia, concorrendo ao
Miss Turismo, etapa de Varginha.

A banca de jurados foi composta por destacados
cidadãos e cidadãs varginhenses, que por sua vez ele-
geram a belíssima Antonela da cidade de Três Pontas.

Para dar início às homenagens da noite, o
elegantíssimo anfitrião Marcelo Nascimento, que não
mediu esforços para que a festa fosse de tamanho su-
cesso e bom gosto, presenteou alguns convidados com
o Troféu Divino Espírito Santo das Catanduvas.

Dentre os homenageados, o nosso queridíssimo Dom
Diamantino, ex-Bispo da Diocese da Campanha.

Logo após, os Destaques varginhenses 2016 foram
contemplados com o Troféu que faz jus ao esforço que
empreenderam para garantir o título de melhor nas suas
respectivas áreas.

E por último, e não menos importante, as homena-
gens foram voltadas aos Empreendedores e Mulheres
de Destaque na sociedade varginhense.

Foi uma linda festa, onde decoração, comida e
música estavam impecáveis. Um exemplo de elegân-
cia e sucesso

* REPORTAGEM COMPLETA NA EDIÇÃO DO

“MINAS DO SUL - CIDADES” DE MARÇO

Antonela, ao centro, de Três Pontas, Miss Turismo Sul de Minas

Marcelo Nascimento
Artista Escritor e Produtor Cultural

Cordete Paulo - diretor do MINAS DO
SUL, Antonela - Miss Turismo Sul de
Minas e Thais Rodrigues - fotógrafa e
diretora da Agência de Modelos TR

De

no

Memorial do ET de Varginha ganhou
uma caixa d’água em formato de

foguete, com capacidade para 20 mil
litros de água, um projeto do

arquiteto Salvador Homero Maia
Silva, que completou a obra,

deixando-a ainda mais atraente aos
olhos de quem por ali passa

CONTATO
CORDETE PAULO

PRODUTOR ARTÍSTICO

WHATSAPP (35) 9 9989-6039

Foi realizada em dezembro de 2016, a cerimônia de posse da
nova diretoria da Sociedade Mineira de Reumatologia

(SMR) – biênio 2017-2018. A nova diretoria é composta por
três médicos de Varginha: Dr. Ênio Ribeiro Reis (Presidente),

Dra. Maria Lucia Alvares de Azevedo Bahr (Tesoureira) e
Dr. Adrian Nogueira Bueno (Secretário).

À direita o advogado e assessor Jurídico da Câmara Municipal
de Varginha, Dr. Juliano Comunian, e à sua direita a nova Mesa
Diretora da Câmara Municipal: Zilda Silva (Vice-presidente),

Zacarias Piva (Presidente) e Dudu Ottoni (Secretário)

O médico Dr. Luiz Henrique de
Souza Pinto foi reconduzido à

diretoria do
Conselho Regional de Medicina

O médico Luiz Henrique de Souza
Pinto foi reconduzido à diretoria do Con-
selho Regional de Medicina de Minas
Gerais. A cerimônia aconteceu na sexta-
feira (17/2), na sede do CRMMG, em
Belo Horizonte. Dr. Luiz Henrique de
Souza Pinto é gastroenterologista, médi-
co do trabalho e médico do tráfego - tra-
ta da manutenção do bem estar físico, psí-
quico e social do ser humano que se des-

loca, qualquer que
seja o meio que pro-
picie a sua mobili-
dade, cuidando tam-
bém das interações
deste deslocamento
e dos mecanismos
que o propiciam
com o homem, vi-
sando ao equilíbrio
ecológico.

Vereadores de Varginha
participam de encontro Regional

Na manhã da sexta-feira (03/02/2017) os vereadores delegado Celso
Ávila, Dudu Ottoni, Joãozinho Enfermeiro e o Presidente da Câmara de

Varginha, vereador Zacarias Piva, participaram de um Encontro entre
Presidentes de Câmaras, membros da Mesa Diretora e Vereadores da

região. Neste encontro foram abordados assuntos referentes à
Legislatura que se inicia e os desafios que devem ser enfrentados e
resolvidos pelos agentes públicos. O encontro foi promovido pela
Avemag – Associação dos Vereadores e Câmaras Municipais da

Microrregião do Circuito das Águas, na sede da Avemag, em Conceição
do Rio Verde, oportunidade que o Presidente Zacarias Piva foi

sondado para ocupar a Presidência daquela Associação.


